



Ejército y Bomberos concluyen ejercicios de rescate y certificación

Puerto Aysén.- Con un importante despliegue de medios y personal especializado, el Regimiento N° 8 “Chiloé”, en conjunto con el Grupo Especial de Rescate Subacuático (GERSA) de Bomberos de Puerto Aysén, concluyeron exitosamente el “Ejercicio de Rescate Anfibio 2025”, desarrollado entre el 23 y el 27 de julio en el lago Portales y el río Quetro, en la provincia de Aysén.

La actividad tuvo como objetivo homologar procedimientos de búsqueda y rescate en entornos lacustres y fluviales, fortaleciendo la coordinación entre ambas instituciones y mejorando su capacidad de respuesta en situaciones de emergencia. Durante el ejercicio, el GERSA realizó capacitaciones en técnicas de búsqueda mediante dron subacuático y rescate en aguas tormentosas, mientras que la Patrulla de Rescate Militar (PARME) Anfibia del Ejército se enfocó en la planificación de operaciones y técnicas de rescate lacustre, compartiendo su experiencia en escenarios de difícil acceso.

En paralelo, en la ciudad de Cochrane, específicamente en el sector del Parque

Nacional Patagonia, se efectuó la homologación de técnicas y certificación del personal que integra las Patrullas de Auxilio y Rescate Militar (PARME) del Ejército de Chile. Este ejercicio, de carácter interagencial, contó con la participación de especialistas de Senapred, Carabineros de Chile y la Corporación Nacional Forestal (Conaf), quienes en conjunto realizaron entrenamientos prácticos enfocados en procedimientos de búsqueda, rescate y asistencia en áreas de difícil acceso, propias de la geografía de la Región de Aysén.

Estas actividades conjuntas permitieron no solo certificar a los efectivos de las PARME en sus competencias técnicas, sino también integrar procedimientos entre las Fuerzas Armadas y los organismos civiles de emergencia, reforzando el trabajo colaborativo ante posibles situaciones de riesgo en entornos de montaña, áreas protegidas y cuerpos de agua.

El desarrollo de ambos ejercicios refleja el compromiso del Ejército, Bomberos de Puerto Aysén y los distintos servicios públicos



participantes por mantener altos estándares de preparación y coordinación interinstitucional, en beneficio de la seguridad y protección de la ciudadanía de la región de Aysén.

